

「みんなでつくるよりよい学校」
・時を守り（時間をまもろう）
・場を清め（せいとんをしよう）
・礼を正す（あいさつをしよう）

大室小だより

日光市立大室小学校だより
令和3年5月号
<http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/>

よりよい自分をつくるのは自分自身!

新学期が始まり1か月半が過ぎました。大室小学校では「みんなでつくるよりよい学校」をキャッチフレーズに学校経営をしています。現在、よりよい学校や自分をつくる責任者は自分自身であるという考えのもと、各職員が、子供を第一に考え、主体的によりよい指導・支援ができるよう力を入れているところです。

この考えを児童にも語りかけたり、児童の意見を取り入れた教育活動を行ったりすることで、子供の主体性を引き出し、よりよい自分をつくろうとする力を育てていきたいと考えています。



GIGAスクールが始まりました



大室小学校に一人一台の端末が届きました。早速、各学級においてタブレットを使用した授業が始まりました。調べ学習で様々な情報を主体的に収集し、整理する子供たち。また、図工で風景を撮影しそれをもとに作品づくりに励む様子がみられ、確実に学習への意欲の高まりを感じているところです。

さらに、一人一人の考えをお互いにリアルタイムで共有したり、家庭学習での活用を考えたりするなど、有効な使用を試みながら、子供たちの力を引き出していきたいと考えています。

ご家庭におかれましては、子供たちが持ち帰ったタブレットの管理等でお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



新体カテストより



5月19・20日、新体カテストを実施しました。これは自己の運動能力をつかみ、進んで様々な運動に親しませるようにすることをねらいとして実施しています。実施し感じたことが二つあります。

一つ目は、どの児童もそれぞれの種目に一生懸命取り組んでいました。運動が得意な子もそうでない子も全力で取り組んでいる様子は、とても好感が持てました。

二つ目は、6年生と1年生、5年生と2年生がペアになり各種目を順番に行いました。上学年の子が低学年の子たちに次の種目を案内したり、計測の補助をしたりするなど、しっかり世話をしていました。二つとも大室小学校の子供たちのよさとして称賛しました。



交通安全教室

4月30日（金）日光市生活安全課から3名の指導者の方、いつも登校でお世話になっている交通指導員さん（関谷房子さん、小田朋則さん、小池千春さん）をお迎えし交通安全教室を実施しました。

車の制動距離について説明を受けた後、横断歩道の渡り方の練習をしました。どの班も大きな声で安全確認をし、一列で上手に歩けていました。学校では下校時の安全指導と合わせて定期的な交通指導を行います。地域の皆様、ご家庭の皆様のお声かけや見守りを、ぜひお願いいたします。



PTA 運営委員会中止による対応について

5月17日に予定していたPTA運営委員会を、新型コロナウイルス感染予防対策のため、PTA会長さんと相談の上、中止とさせていただきます。

今後につきましては、下記のとおりとさせていただきますので、ご理解の上、ご協力をお願いいたします。

1 計画について

現在、各専門部長さんと学校担当職員とで相談し、計画を調整中です。6月上旬に今年度の計画をお知らせする予定です。

2 活動について

予定された活動が近づきましたら、学校担当より各部長さんに電話連絡をします。詳細について協議後、各部員さんに周知し実践します。



新型コロナウイルス感染防止に向けて

新型コロナウイルスの感染防止につきましては、市内小学校でクラスターが発生するなど、厳しい状況が続いています。学校としては、現在まで行っている感染防止対策とあわせて、手洗いとマスクの着用について指導を強化していきます。ご家庭におかれましても、引き続き健康管理に努めていただきますようお願いいたします。

《感染者・濃厚接触者が出た場合の対応について》

感染症による臨時休業は、皆で力を合わせて対策を徹底し、避けたいものです。

先日の学校からの文書でもお伝えしましたが、感染者・濃厚接触者が出た場合は、県西健康福祉センター（保健所）と校長が、県の要請を踏まえて日光市の教育委員会と協議し、下記のような対応をすることとなります。

- ・児童：出席停止（濃厚接触をした日から起算して2週間）
- ・教職員：傷病休暇（濃厚接触をした日から起算して2週間）
- ・臨時休業、学級閉鎖等：期間は校長判断。

なお、同居家族が任意でPCR検査を受けることになったり、その結果待ちであったりする場合など、保健所や医師からの指示がない場合の登校については、保護者判断になります。そのときの予防のためのお休みは、欠席ではなく「出席停止」扱いとなります。

学校支援ボランティアについて

大室小学校は、地域の皆様とともに子供を育てていく「地域とともにある学校づくり」を推進しています。新型コロナウイルス感染の状況を踏まえながら、可能な場合は学校支援ボランティアを募り、児童の学習環境の質の向上を目指したいと考えています。今年度は、ボランティア募集についてご活躍いただいています「地域コーディネーター」に、「上吉原 美千代 様」「田谷 陽子 様」をお願いしました。ご都合がつく際には、学校支援ボランティアへのご協力をお願いいたします。



6月の主な予定

5月31日（月）：新入生歓迎会（5月11日より延期）

- | | |
|-------------------------|-----------------------------|
| 1日（火）：3年校外学習（なかがわ水遊園） | 17日（木）：歯科検診 |
| 2日（水）：5年臨海自然教室（～4日） | 18日（金）：クラブ |
| 7日（月）：朝礼 | 21日（月）：プール開き |
| 8日（火）：なかよしデー（人権教室） | 22日（火）：二宮デー（除草） |
| 9日（水）：2年生活科見学（イオン今市店） | 23日（水）：授業参観 学校評議員会 |
| 11日（金）：委員会 | 25日（金）：クラブ |
| 14日（月）：プール清掃 | 29日（火）：薬物乱用防止教室
PTA本部役員会 |
| 15日（火）：3年社会科見学 4年喫煙防止教室 | 30日（水）：みどりっ子共遊 |

※新型コロナウイルスの感染状況により変更になる場合がありますので、ご了承ください。